



Sheinbaum presenta el plan Salud Casa por Casa

Atenderán a discapacitados y adultos mayores con 21 mil médicos y enfermeras

**EMIR OLIVARES
Y ALONSO URRUTIA**

Con la intención de llevar atención médica directa a los más de 12 millones de adultos mayores y a más de un millón de personas con discapacidad del país, el gobierno federal presentó el programa Salud Casa por Casa.

Ayer, durante la mañana, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo informó que a partir de 2025 se destinarán a este programa 7 mil millones de pesos, que se saldarán con parte del gasto del Instituto Mexicano del Seguro Social y una asignación del Presupuesto de Egresos de la Federación.

Entre las bases para la operación, la mandataria subrayó la con-

tratación de octubre a noviembre de más de 21 mil profesionales de la salud, y que las consultas y atención primaria serán a domicilio.

El secretario de Salud, David Kershenobich, señaló que la idea del programa es fortalecer la medicina preventiva y la atención primaria.

Los adultos mayores recibirán la atención médica y preventiva en aspectos que tienen que ver con su vida cotidiana, como escucharlos bañarse, vestirse, así como verificar su tipo alimentación y sus horarios de comida. “Todo ello reforzará la calidad de vida de las personas derechohabientes”.

El programa subsanará la frecuente problemática de que los adultos mayores y personas con discapacidad tienen dificultades

para movilizarse a los centros hospitalarios. El servicio del equipo de enfermería, dijo, será central, pues incluso “estará autorizado a elaborar recetas de medicamentos a resurtir; es decir, aquellos que un médico tratante ya les haya prescrito, y así se procurará el apego a los respectivos tratamientos”.

Por su parte, la secretaria de Bienestar, Ariadna Montiel, expuso que con el propósito de conocer el número total de beneficiarios, desde ayer y hasta diciembre se realizará un censo casa por casa.

“Visitaremos a 13.6 millones de personas que viven en 12 millones de viviendas, mediante la brigada integrada por 20 mil servidores de la nación”, indicó la funcionaria.

Se aplicará un amplio cuestionario para conocer, sobre todo, el historial médico de las personas. El programa empezará a operar, sostuvo Montiel, a partir del primer bimestre de 2025.